

L'assemblée générale du samedi 4 mars 2023

C'est une adresse renommée en Hesbaye et bien connue par bon nombre de nos membres qui accueillait le Rétro Club Wanzois le 4 mars 2023, "La Goutte", établissement animé depuis 18 ans déjà par Nancy et Julien Duinslaeger, le patron aux fourneaux...

Septante personnes étaient présentes pour écouter le rapport de la saison 2022 du Président Jean-Pierre Alvin et le bilan financier du Trésorier Jean-Pierre Wilmart.

Même si le programme de l'année 2023 est déjà sommairement présenté sur notre site, le Président a détaillé les différentes randonnées prévues et remercié leurs organisateurs pour leur implication active dans la vie du Club ; il en a profité pour faire déjà un appel aux bonnes volontés pour les deux saisons suivantes, 2024 et 2025.

On ne le répétera jamais assez : organiser une balade d'une journée, voire même un voyage de quelques jours, est une expérience agréable et passionnante pour laquelle le comité du Club vous aide tant par ses conseils que financièrement.

2024 verra aussi le passage du Rétro Club Wanzois du statut d'Association de fait au statut "d' a.s.b.l.", nouvelle exigence légale pour les associations que détailla brièvement Jean-Pierre Wilmart qui en a préparé les textes réglementaires en collaboration avec Guy Vandiest.

La partie administrative fut suivie par le traditionnel repas de retrouvailles qui réjouit nos papilles comme le veut l'excellente réputation du lieu ...